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«Титановая долина» 
прирастает резидентами
В Верхней Салде появится новый завод

Современное производство 
премиальной сварочной 
и металлургической 
продукции появится 
в «Титановой долине». 
Заместитель губернатора 
Свердловской области 
Дмитрий ИОНИН заложил 
памятный камень в честь 
начала строительства 
завода «Керамакс-Электра» 
в Верхней Салде. Общий объем 
инвестиций проекта составит 
более 400 миллионов рублей.

– Строительство и организа-
ция еще одного производства на 
первой площадке «Титановой 
долины» в Верхней Салде – оче-
редное подтверждение востре-
бованности особой экономиче-
ской зоны, созданной по ини-
циативе губернатора  Евгения 
Куйвашева. Продукция «Кера-
макс-Электра» будет востребо-
вана в строительной и метал-
лургической промышленности 
не только в России, но и в стра-
нах ближнего зарубежья, – ска-
зал заместитель губернатора 
Свердловской области Дмитрий 
Ионин.

Современный производ-
ственный комплекс площадью 
4,7 тысячи квадратных метров 
расположится на участке пло-
щадью более 3,7 гектара. На ба-
зе нового производства будет 

создано 70 новых рабочих мест. 
Старт производства запланиро-
ван в 2025 году.

– Запуск нового современ-
ного производства «Керамакс- 
Электра» позволит компании 
масштабно расширить присут-
ствие на отечественном свароч-
ном рынке, а также позволит нам 
освоить и новые рынки метиз-
ной продукции в будущем, – от-
метил председатель совета ди-
ректоров АО «Керамакс» Артём 
Комаров.

На площадке особой эконо-
мической зоны «Титановая до-
лина» в Верхней Салде уже есть 
все условия для быстрого запу-
ска предприятия – к услугам но-
вых резидентов созданы инже-
нерные сети и обеспечена ло-
гистическая инфраструктура. 
А широкий набор налоговых 
льгот и таможенных преферен-
ций позволяет вести бизнес с 
максимальной доходностью.

 – Как управляющая компа-
ния мы обязуемся качественно и 

в срок обеспечить подключение 
проекта ко всем необходимым 
ресурсам. Также мы рассчитыва-
ем, что появление нового рези-
дента будет содействовать раз-
витию производственной коопе-
рации внутри площадки. А про-
дукция предприятия может быть 
востребована другими резиден-
тами, – рассказал генеральный 
директор «Титановой долины» 
Андрей Антипов.

Старт строительству нового производства в Верхней Салде дал заместитель губернатора Дмитрий Ионин
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Свободный станет и ровным
В муниципалитете системно ремонтируют улицы

Комплексная программа по обновлению улично-дорожной сети 
Свободного продолжается не первый год
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В городском округе ЗАТО 
Свободный особое внимание 
уделяется ремонту дорог. 
Ранее главой муниципалитета 
Александром ИВАНОВЫМ было 
принято решение о плановом 
ремонте всей улично-дорожной 
сети с полной заменой 
покрытия не только на дорогах, 
но и на тротуарах. Проведение 
ремонтных работ в городском 
округе запланировано 
на несколько лет, рассказал 
на официальной странице 
«ВКонтакте» глава городского 
округа.

Так, в текущем году на терри-
тории муниципалитета заплани-
рованы:

l ремонты дорог улиц Лес-
ной и Ленина (от КПП «Пальма» 
до ВАИ);

l ямочный ремонт дорог и 
внутриквартальных проездов;

l благоустройство вну-
триквартальных проездов, вклю-
чая замену дорожного полотна.

Уже определен подрядчик на 
ремонт дорог по улицам Лесной 
и Ленина. На следующей неде-
ле будет подписан муниципаль-
ный контракт, и после получе-

ния пропусков на закрытую тер-
риторию подрядчик приступит к 
работам.

Ремонт улицы Лесной вклю-
чает в себя полную замену до-
рожного полотна, а также от-
сыпку обочины. По улице Лени-
на планируется завершить ре-
монт тротуаров в районе 14 дома 
и Дворца культуры «Свободный».

– Работы по восстановлению 
дорожного покрытия на улицах 
Лесной и Ленина направлены на 
улучшение уровня безопасно-
сти дорожного движения и ком-
форта для жителей городского 
округа, – отметил глава городско-
го округа ЗАТО Свободный Алек-
сандр Иванов.

Также выполнен первый этап 
ямочного ремонта дорог. Кроме 
того, в этом году запланированы 
работы по ремонту тротуаров по 
улице Карбышева, в рамках реа-
лизации программы «Дом – Шко-
ла – Дом».

Сейчас ведется разработка 
проектно-сметной документа-
ции на дальнейший ремонт до-
рог и включение соответствую-
щих расходов в планирование 
бюджета на 2025 год.

БЫЛО СТАЛО

В Невьянске 
обновляют 
дорожную 
инфраструктуру 

В Невьянском городском 
округе продолжается ремонт 
улично-дорожной сети. Так, 
в начале мая был заключен 
контракт на ремонт участка 
улицы Братьев Игнатовых. 
Дорога будет обновлена 
от перекрестка с Разина 
до перекрестка с 8 Марта.

В рамках контракта 
подрядчик должен 
будет провести работы 
по подготовке к укладке 
асфальта, непосредственно 
обустройству дорожного 
полотна, водоотвод, заезды 
к частным домам. Также будет 
обустроен тротуар по четной 
стороне дороги, проведено 
необходимое благоустройство, 
включая обустройство газона. 
Протяженность участка 
составляет 540 метров. 
Сумма выделенных средств – 
порядка 14,5 млн рублей. 
Контракт предполагает 
исполнение работ в течение 
двух лет. Большую часть работ 
планируется провести в этом 
году, но в целом процент 
выполнения контракта 
в текущем году будет зависеть 
от погодных условий, а также 
самого подрядчика.

Также в муниципалитете 
продолжается капитальный 
ремонт улицы Урицкого 
от перекрестка с Мартьянова 
до переулка Конного и далее 
по переулку до улицы 
Ленина, проект должен быть 
завершен в этом году. Ранее 
здесь были проведены работы 
по обновлению подземных 
сетей. Кроме того, в городе 
планируется проведение 
ямочного ремонта, его 
объемы будут известны 
в процессе работ. Также будет 
оборудован тротуар по улице 
Красноармейской.

 – Обновление дорожной 
сети дает значительный 
эффект. Мы позиционируемся 
как туристический 
город, поэтому сейчас 
в муниципалитете также идут 
работы по оборудованию 
заездов в город со стороны 
Нижнего Тагила, обновляется 
дорожное полотно по улицам 
в сторону Невьянской башни, 
чтобы туристы не только 
организованными группами, 
но и самостоятельно 
могли удобнее добираться. 
Ну и, конечно, ремонт дорог 
позволяет менять облик 
города, – отметил глава 
Невьянского городского округа 
Александр Берчук.

Помимо городских 
проектов ведутся работы 
в селах, так можно выделить 
продолжение капремонта 
улицы Мартьянова в селе 
Быньги. В поселке Цементном 
в текущем году планируется 
обустроить дворовой 
проезд на Коскович, 7. 
В поселке Калиново будет 
отремонтирована дорога 
по улице 40 лет Октября.
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